

FELICITY ASTON



Antarktis-Pionierin Polarforscherin

Felicity Aston ist die erste und einzige Frau der Welt, die die Antarktis allein auf Skiern durchquert hat und sie ist der einzige Mensch, der dies ohne technische Hilfe geschafft hat.

Die ausgebildete Physikerin und Meteorologin sammelte ihre ersten Erfahrungen als Wissenschaftlerin bei der British Antarctic Survey. Drei Jahre arbeitete sie auf einer abgelegenen Forschungsstation auf der antarktischen Halbinsel und untersuchte dort die Auswirkungen des Ozonlochs. Sie leitete in den Folgejahren mehrere bemerkenswerte Expeditionen, darunter die erste britische Frauenüberquerung von Grönland, eine 700 km lange Winterüberquerung des Baikalsees im sibirischen Winter und eine abenteuerliche Expedition in Island. Sie war Mitglied des ersten reinen Frauenteam, das die Polar Challenge, ein 500-km-Ausdauerrennen zum magnetischen Nordpol, absolvierte, hat den berühmten Marathon des Sables, einen 150-Meilen-Fußmarsch durch die Sahara, abgeschlossen und eine 35.000-km-Fahrt in einem Land Rover Defender zum Kältepol (dem kältesten bewohnten Ort der Welt) im äußersten Nordosten Sibiriens absolviert. Außerdem leitete sie die 38-tägige, 911 km lange Kaspersky Lab Commonwealth Antarctic Expedition, das größte und internationalste Frauenteam, das jemals zum Südpol gefahren ist.

Als eine von bislang nur zehn Frauen wurde sie von der Queen für ihre Verdienste mit der Polar Medal ausgezeichnet und für ihre Verdienste um die Polarforschung wurde sie zum MBE ernannt. Felicity Aston ist Mitglied der "Royal Geographical Society" und des "Explorers Club" und hat zahlreiche Bücher über ihre Expeditionen verfasst.

Ihre Expeditionserfahrungen teilt Felicity regelmäßig mit einer Vielzahl von Zuhörern auf der ganzen Welt, bei Firmenkonzerten und Führungskräfte trainings bis hin zu Theatertouren, Festivalveranstaltungen und After-Dinner-Talks.

Themen (Auswahl):

- Abenteuer - Triumphieren und Ausprobieren
- High Performance Teamwork
- Ausdauer und Durchhaltevermögen